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星报综合

青岛足协原秘书长王斌案牵
出了外界最不愿意看到的案情：在
2013年的中乙和2014年的中甲
联赛中，假球、赌球、黑哨三大毒瘤
死灰复燃。

据悉，王斌落案后很快交代了
自己涉及到的受贿等问题。他把
线索、事件、比赛场次、关键人物等
交代得比较清楚，或许会再次拉开
打击“假赌黑”的大幕。

假球、黑哨发生在2013年的中乙联

赛。有的球队为了自己的利益，找了专门

的“中间公司”，利用青岛市与裁判界有着

良好关系的业内人士，启动专门的“裁判

资金”（一年可能不低于 200 万），做个别

意志不坚定裁判员的工作。同时，利用一

些秘密的关系网，做对手甚至是对手家属

的工作，最终从比赛中获利。

从各方反馈的信息看，目前涉及到的

裁判员近10人。一些疑似“黑哨”的名字

大家耳熟能详，甚至有不少于5人在目前

的裁判界有着很高的地位。这些名气较

大的裁判员，在目前业务能力低下的裁判

界，都是相对的佼佼者，他们执法的领域

横跨中超、中甲和中乙三级联赛。

涉及到的疑似“黑哨”，最有可能证明

自己清白的，就是没有拿到过“黑钱”。因

为是通过“中间公司”运作，不排除个别疑

似“黑哨”的确没有收钱。他们只是被当

做公关的对象，最终却没有成为事实。否

则，案件中涉及到的裁判员可能都逃脱不

了干系。

近十名裁判员涉黑

国奥男篮亚洲杯获第四
星报讯(杨扬) 7月19日，2014年第

五届男篮亚洲杯在武汉展开季军争夺战，

中国国奥男篮以79:80负于菲律宾队，获

得本届亚洲杯赛事第四名。菲律宾球员

最后时刻罚球线上3罚3中绝杀国奥。

本场比赛中，中国国奥男篮队中4人

得分上双，可兰白克得到23分5篮板1助

攻；高尚得到11分2助攻；陶汉林得到11

分4篮板；周琦得到10分7篮板。

王林中日韩田径赛夺金
星报讯（记者 江锐） 2014年首届中

日韩田径对抗赛近日在浙江金华落下帷

幕。经过14个项目的激烈角逐，中国队获

得9金、6银、2铜的成绩，包揽了本次比赛男

团、女团和团体总成绩三项冠军。其中，代

表国家队参赛的两名安徽选手分别取得金

牌和银牌，王林以1.84米获得女子跳高冠

军，姚捷以5.60米获得男子撑杆跳高银牌。

本次赛事云集了来自中日韩三国的123

名优秀运动员参赛，共设置了男女各7项共

14个项目，参赛队员中不乏国际顶尖选手。

赛场：亚洲一流体操馆

据悉，本次比赛由国家体育总局

体操运动管理中心主办，省体育局承

办，安徽体院、省体操技巧协会和省体

育彩票中心协办。有来自全国10支

代表队共150多名小体操运动员参加

比赛。这也是我省首次承办的全国体

操比赛。

“我们的体操馆是亚洲一流的室

内体操训练馆，达到了环境一流、设施

一流。”省体操击剑运动管理中心主任

刘弢告诉记者，“今年1月，全国体操

优秀后备人才训练营就在这里进行。

训练营结束后，场馆和器材等软硬件

设施，得到了国家体育总局体操中心

的肯定，今年把这次少儿赛事放在这

里，明年我们计划申请举办青年赛，后

年办成年赛事。”

国家体育总局体操中心体操部部

长王童洁也对场馆赞不绝口，场地非

常好，尤其适合大集训。

赛事：奥运冠军齐助阵

杨威、黄旭两位奥运会冠军是以

高级裁判的身份参与本次比赛的，除

了这么高规格的高级裁判组，国家体

育总局体操中心也派出了 4位老专

家，选拔有潜力的苗子和有实力的教练

员。而正在北京大学国际关系专业读书

的邓琳琳，此次是利用暑假回来看看

的。据刘弢介绍，作为安徽体育的高端

人才，邓琳琳在北京大学“充电”后，将回

到安徽从事体操教练有关的工作。

本次比赛，安徽派出了2名男选

手和6名女选手参赛。其中，特别值

得一提的是，由邓琳琳启蒙教练郭少

华带领的阜阳体操队的两名选手张鑫

鑫、岳悦，此次代表安徽队参加9岁年

龄组的比赛。而新周期从贵州引进的

12岁年龄组的杨梦洁丽、吴洪平此次

也代表安徽亮相全国赛场。

奥运冠军助阵，体操少儿角逐合肥

杨威、黄旭、邓琳琳，三位奥运会体操冠军同
时云集合肥。7月19日，为期四天的2014年全国
体操少儿分区赛在安徽体院体操馆结束了竞赛项
目的角逐。三位奥运会体操冠军以不同的身份参
与了这项比赛。

殷成革 记者 江锐 文/图

假球赌球黑哨“侵蚀”中甲
王斌招供：裁判10人涉黑

这是一个惊爆眼球的问题，而且疑似

发生在2014年中甲联赛。王斌案中涉及

到了这方面的问题，且都有具体比赛场

次。只要证据确凿，不管涉及到哪些球队，

至少被降级到中乙，甚至被取消注册资格。

2014赛季中甲不仅涉及到了假球，而

且和赌球关联。王斌了解的比赛可能有3

到4场，其中，有一场比赛被当做典型重点

指出。在被当做典型的这场比赛中，双方

总进球超过5个。这场比赛既是假球，又

有人参与了赌球。买通了对方的部分球

员；同时在确定结果无误的情况下通过下

注获得利益。（有官员家属实名举报，青岛

海牛5比1战胜沈阳中泽的比赛，就是一场

明显的假球。想必王斌案件会给出明确的

答案。）

和2009年反赌扫黑时不同的是，王斌

案件中出现了一个“专项资金”的称号，就

是专门用来运作假球、打点黑哨的钱。据

了解，一年的“专项资金”不低于200万，在

冲超，冲甲或者保级的关键时刻，这笔资金

还会增加，可能会达到300万左右。

中甲多场涉假涉赌


